

Regina Seidel



„Als berufstätige Frau stehe ich für die Lobby aller Berlinerinnen die für Geschlechtergerechtigkeit, Chancengleichheit und die gleiche Anerkennung von Frauen und Männern in allen Bereichen der Gesellschaft, in Beruf und Familie, Politik und Kultur, Wirtschaft und Verwaltung sowie auch die Bildung als zentrales Anliegen verstehen.“

„Ich fürchte Anpassung ist nicht meine Stärke“ (Diana Keaton)

Werdegang: Die 67-jährige Unternehmerin, die 36 Jahre lang Chefin eines Maschinenbauunternehmens in Berlin war, gehört dem Mittelstandsbeirat der Industrie und Handelskammer zu Berlin an, ist Botschafterin der Charta der Vielfalt und war bis 2007 drei Jahre lang Präsidentin des Verbandes deutscher Unternehmerinnen (VdU). Sitz im RBB-Rundfunkrat bis 2018. Heute berät sie als Geschäftsführende Gesellschafterin der RS Berlin Consult Unternehmen und vermittelt Aufträge der Konzerne an Subunternehmer im Bereich Breitbandkabelausbau.